

**Artikel vom 18.02.2024**

Bezirksrätin Heidi Rackl

## Freier Eintritt für VDK-Mitglieder bei Freizeitmesse



Foto: Heidi Rackl

**Neumarkt.** Freien Eintritt bei der Freizeitmesse „Touristik und Garten“ in Nürnberg, die von 21. – 25. Februar stattfindet gibt es für alle Mitglieder des VdK – es braucht lediglich der Mitgliedsausweis vorgezeigt werden.

Bezirksrätin Heidi Rackl teilt mit, dass im Rahmen der Messe auch die „inviva“ stattfindet mit Themen über Gesundheit und Prävention, selbstbestimmtes Leben und Inklusion. Rund 100 Aussteller präsentieren dort ihre Lösungen und Anregungen für alle Lebensbereiche, Gesundheitseinrichtungen, Sozial- und Hilfsorganisationen, Verbände und Unternehmen zeigen an ihren Ständen ihr vielfältiges Angebot.

Eine Online-Registrierung ist nicht notwendig, die Anreise erfolgt am besten mit der U-Bahn-Linie 1 (Haltestelle „Messe“), weitere Informationen: [www.freizeitmesse.de/inviva](http://www.freizeitmesse.de/inviva)

*Pressemeldung Heidi Rackl, 18. Februar 2024*